
スマホ・ＰＣから区役所と手話でつながる！ 

 

インクルーシブな遊具広場再登場！ 
 

若者支援ワンストップセンター開設！ 

 

 

コンビニ等で証明書手数料が 100 円！ ベンチプロジェクト一気に加速！ 

マイボトル用の給水スポットが新たに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

マイナンバーカードを利用して

各種証明書を取得できる「コン

ビニ交付サービス」の手数料を

期間限定で値下げします！ 

令和 4年 10月 1日から 

令和 5年 3月 31日まで 

 

福岡市議会議員 

【公明党】東区 
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国連の SDGｓ（持続可能な開発目標）の基本理念である「誰一人取り残さない」の実現のため、 

そのターゲット（目標達成）年である「２０３０年」をめざし、子ども・若者・高齢者・障がい者な

ど、全ての市民の Well-being（暮らしの満足度の向上）のため、市民一人ひとりの幸

福と市政の発展が一致する「共生社会」の実現に向け、全力で取り組んでまいります！ 

おばな康広 

福岡市議会議員 尾花康広  福岡市東区和白 5-2-14-601（パティオ和白） 

（発行所） TEL/FAX：092-403-9970  （議員控室）ＴＥＬ711-4728 ＦＡＸ741‐4597 

 

「SDGｓ」 に一生懸命！ 

人生１００年時代の到来を見据え、心身ともに健康で自分らしく暮らせる持

続可能なまちを目指すプロジェクト「福岡１００」を進めています。その取組

みの一環として、「現役世代を中心とした運動不足」を解消するため、自然と

楽しく体を動かしたくなる仕組みや仕掛けがあるまちづくりに取組みます！                 

   

NEWS 

議会提案の実現！ ― 身近で役立つ「おばな」の実績 ― 

福岡 100「Fitness City プロジェクト」始動!  

 

これまでに設置済みの約 550

か所のバス停に加え、新たに約

350か所のバス停（幅員が確

保できるところ）に休憩施設と

してベンチ設置を開始します！

 

区役所の障がい者福祉窓

口で、ビデオ通話を活用し

た手話による問い合わせ

対応が開始されました！  

令和４年７月１日～ 

あらゆる子ども達が理解・

支え合いながら遊ぶこと

が出来るインクルーシブな

遊具広場の整備に向け検

討を進めています！

 

社会生活上の困難を抱える若

者やその家族の支援を強化す

るために開設しました！ 

令和 4年 8月 23日～ 

お問い合わせはこちら 

マイボトル利用促進の啓発により

プラスチックごみを削減し、脱炭

素社会の実現を図ることを目的に

「マイボトル用の給水スポット」を

設置しています！ 
※各フリップは、福岡市のＨＰから 



障がい者の工賃向上を図るため、福岡市障がい者工賃向上支援センター 

が１０月１日に開設されました。支援センターは企業と障がい者施設をつなぎ、 

業務開拓や発注・受注から納品管理まで責任をもって行います。 

企業から支援センター専用ダイヤルへご連絡をいただきますと、直接職員 

がお伺いし、ご相談に応じます。障がい者の工賃を上げるための新たな 

取組みになりますので、ご利用ください。 

    

ウクライナ情勢が混迷を極める中、一地域の紛争がこれほどまでに、エネルギーや食糧な

ど、地球規模で大きな影響を及ぼすのか・・・。 

「２０３０年」は、ＳＤＧｓ（持続可能開発目標：だれひとり取り残さない）のターゲット年です。 

私たち人類は、「地球」という惑星に住む「運命共同体」として、いかなる困難があろうとも、 

その先頭を「日本」が、なかんずく「福岡市」が走り続けてほしいとの思いから、国際情勢や

国の法改正、自治体の先進事例や要望などを踏まえ、さらに脱炭素と障がいのある方の社

会参加を推進するために活発な論戦を展開しました。 

 

① に対しては、「脱炭素型ライフスタイル・ビジネススタイルへの転換や省エネルギー 

化の推進、再生可能エネルギーの利用拡大などの取組みに加え、今後、「脱炭素先行 

地域」などの国の制度の活用も進めながら、取組みを加速していく。」 

② に対しては、「障がいのある方が、あらゆる分野の活動に参加するためには、障がい

当事者等の意見を尊重し「オール福岡」で取り組むことが重要である」 

との前向きな答弁を勝ち取ることができました。 

令和５年３月２７日の開業が決定しました！ 

西南部地域から博多駅までが地下鉄で繋がることで、七隈線各駅

から博多駅までの移動時間が約 14 分短縮され、移動がさらに便

利になります。また、延伸開業により新たな人の流れも生まれ、福

岡のまちがますます元気になることが期待されます！ 

詳しくはコチラ 

① 福岡市の脱炭素に向けた取組みの加速化について 

② 障がい者等の社会参加施策の推進について 

◆世界各国で頻発している水害・干ばつなどの災害の激甚化、差し迫る地球温暖化などの危機を回避 

するために、世界が連帯しなければならない時に、ロシアのウクライナ侵略は言語道断であります。 

◆「9月 8日」の一般質問は、「平和の心」、「共生社会の実現への決意」を込めて行いました。 

 “地球規模で物事を考え、行動は足元から” 市民の皆様の暮らしと安全を守るため、更にがんばります！ 

お互いが支え合う、安心安全な社会をめざして 

おばな康広ホームページ： https://www.komei.or.jp/km/fukuoka-obana-yasuhiro/ 

思索草創✍ 

９月議会質問 

「福岡市障がい者工賃向上支援センター」を開設！ 

※フリップは、福岡市のＨＰから 

髙島市長 

尾花質問 

詳しくはコチラ 


